

There are no translations available.

El Panteón Metropolitano de la Junta de Beneficencia inaugurado el 1 de septiembre del 2011, constituye uno de los más modernos camposantos del país, por su infraestructura, tecnología y concepto ecológico que lo caracteriza.

Ubicado al norte de la ciudad en el cruce entre la vía perimetral (k. 8.5) y vía a la costa, ofrece una amplia gama de productos y servicios funerarios y exequiales integrales y complementarios con precios accesibles para las diferentes necesidades.

Cuenta con varios tipos de sepulturas, una de ellas, el Bosque Memorial, único en el país que tiene más de 1000 árboles sembrados de Neem, tulipán, Jazmin y Mirto, donde puede reposar la urna cenizaria con los restos de los seres queridos; además de servicios de velación, cremación, capilla, cafetería y amplio espacio de parqueo.

Otro de los servicios a la comunidad es la misa dominical que se celebra a las 12h00.

El Panteón Metropolitano es un lugar donde se siente paz y tranquilidad en un ambiente donde la naturaleza conjuga armónicamente con su infraestructura.